

Ja, ich bin fleißig

Sonntag, 10. August 2008

Nun bin ich schon gut zwei Wochen wieder zurück und ich bin auch fleißig dabei die Fotos zu entwickeln. Ich habe 96 Gigabyte verknipst, Verteilt auf nicht ganz 11.000 Fotos wovon ich immerhin ca. 8.000 mit nach Deutschland genommen habe. Es ist also noch einiges zu tun. Leider kann ich nicht zum Nachtreffen kommen, sodass ich mir etwas anderes einfallen lassen muss um euch die Bilder zukommen zu lassen... Irgendwelche Vorschläge?

Ok, ein paar Ergebnisse möchte ich euch nicht vorenthalten: Auf der Bistumsseite findet ihr einen ganz groben fotografischen Abriss von mir und außerdem gibts die Conny als Vordergrund hier bei flickr.